

クラブ協議会(中間報告)

荒井 進 会長担当

2009-10年の委員会活動の中間報告を行います。21委員会がありますから1人3分以内で発表してください。

・国際奉仕委員会

高田喜一委員長

受け入れ、派遣共に今回ございませんでしたので、ロータリー財団、米山記念 獎学会、世界奉仕委員会に協力させて頂く事で、ご勘弁ください。

・ロータリー財団委員会

川田義弘副委員長

皆さんの寄付が国際ロータリーの原点になっております。荒井会長よりベネファクターとして1000ドル寄付していただきました。ありがとうございました。もう少しでフェローになる方が6名おられます。

・米山記念奨学会委員会

川合声一委員長

テーマに、米山奨学生との国際交流の促進ということで、11月に福光中学校の総合学習の時に、国際交流の機会を作りたいということで、3人の奨学生に来て貰い3回の国際交流の機会がありました。生徒さんも色々質問されていました。大変よい機会であったと思います。福光高校のインター アクトとの交流も出来ました。

上半期の寄付は、皆さん全員からいただきました。特別寄付もよろしくお願ひします。

・世界社会奉仕委員会

岩木貴之委員長

マイはし運動は、ほぼ100%協力して頂いていると思います、感謝しております。年2回の粗食の日を設けて頂いて、その浮いた予算を国際奉仕に役立てます、あと1回ありますがご協力おねがいします。

地区のほうから、書き損じは

がき、粗食の日のキャンペーンの案内がきています。書き損じはがきについては、期限が2月末ですので、来週から集めますので、よろしくお願ひします。目安は1人200円です。はがきの無い方は現金でも結構です。

・職業奉仕委員会

澤田喜朗委員長

前半の活動として、青少年の職業観の育成支援と、9/28~10/28の「14歳の挑戦」に対する積極的支援を行いました。

仕事とは、生きる証である、働くことは生きることである。働く中に生きる喜びや生きる実感がある事を、「14歳の挑戦」を通して感じて貰いたいと思います。

・社会奉仕委員会

渡辺秀一委員長

5/25に早朝例会でリンドウプロジェクトの一環で桜の木を1本植えることにしています。「南砺の山々を守る会」に参加していきたいと思います。

R A C、I A Cについては、大変活発に活動していただいております。安谷会員に協力いただいて、福光中学校で「日本文化の継承」という授業の中できものの着付けの教室を社会奉仕で行っています。

・R A 委員会

永井則平委員長

1). 10/4にわらび学園の皆さんと「芋ほり」を行いました。父兄と子供達合わせて60人の参加がありました。
2). 10/17に「人形浄瑠璃」を開催しました。入場者は180人ほどでした、経費は50万円かかりました。
3). 12/8わらび学園で日本抵抗器さんから提供いただき「パロと遊ぼう」という企画をしました。

・I A 委員会

松村寿副委員長

福光高校のI Aは順調に活躍しております。先日も福光高校との懇談会がありました、こちらから荒井会長、幹事、福光高校から校長先生等が出席され大変前向きなすばらしい会合になったと思います。昔からみれば福光高校との関係もずいぶん成熟した関係になったと思います。I Aは来月の下旬に海外研修に二オーストラリアに行きます。

・クラブ奉仕委員会

南部勉副委員長

クラブ奉仕の各委員会はしっかりやっておられます。

・会員増強委員会

米田直弘委員長

結果は、ゼロで御座います。8月に皆様から推薦戴いた方を訪問しておりますが、時節柄苦戦しています。後半がんばりますのでよろしくおねがいします。

・会員選考・職業分類委員会

福岡孝委員長

純増三名にこれからも協力します。

・出席委員会

北島芳信委員長

出席は会の根幹であり大切にすべきでありますので、受付で元気よくお迎えし会場が少しでも雰囲気がよくなる様にと、とりくみました。

前期で100%出席の方が31名おられます。あと1回足りない方が3名おられます、遡って埋めさせて戴こうと思いませんのでマークをよろしくお願ひします。

・ロータリー情報委員会

井沢正生委員長

当初の予定より大幅に狂っております、家庭集会をやる事を主眼で進めてきましたが、何人かお願いしましたが、なかなか受けて戴く家庭がない。奥様に負担をかけることになり、なかなか引き受けられません。

しかし、後半でなんとか4回は行いたいと思います、ので皆様のご協力ををお願いいたします。

・プログラム委員会

松井洋司委員長

前半は、皆様のご協力で、トラブルもなく順調に消化してきました、今期は例会場の変更等も多く、今後も例会場の変更の、日時、場所を細かく黒板に書きますので、注意してください。今後も卓話があたりましたらご協力お願ひします。

・親睦活動委員会

丹羽武委員長

前半は、納涼家族会、クリスマス家族会、新年会がありました。今のところ予算に余裕がありそうなので、あと1回余分に懇親会を考えています。皆さん楽しみに待ってください。

・クラブ会報委員会

木村伊徳委員長

予算と人員が縮小され、大変四苦八苦しながら、前半やってきました。

・雑誌・広報委員会

細川誠三委員長

「友」の中から一項目だけ感動的な記事が紹介させていただいている。特に経済と金融に関する事と、環境に関する事に関しては調べています。広報については今後も新聞社へ連絡します。

・ニコボックス委員会

片山道代委員長

今日現在で70万円、582名の方に投函していただきました。皆様の協力が無ければ成り立たない委員会ですので、ご協力よろしくお願ひします。

・S A A

テーマを明るく楽しい例会を掲げています。従来どうり楽しく和気あいあいやられていると思っています。喫茶コーナーも継続しています、粗食の日も年二回行います、次回は二月に行う予定です。食事の量を少し減らしました、丁度の量だと思いますが、少ないと言う意見がなければ、このまま行きたいと思います。

・会計

木勢博文会計

収入は72%、R Iへの支出は75%、事務局関係は59%事業の消化は50%、親睦活動は75%です。

・C I C O

中田修C I C O

今年度から、場所を変え、ホームページも衣替えしまして、新たに色んな情報を流そうとやっています。いろいろ改善しようとしています。今会報をプリントすると字が小さくなるのを、なんとかしようと考えています。